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Vorlage Nr. 101.18.1182 

 

Städtische Kurierfahrten mit Lasten-(fahrrädern) 

 

 

Gemeinsamer Antrag 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr 

 

 

Die Stadtverordnetenversammlung wird gebeten, folgenden Beschluss zu fassen: 

 

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen, ob Kurierfahrten im städtischen Auftrag 

auf Fahrradkuriere inklusive Lastenfahrräder umgestellt werden können. 

 

 

Begründung: 

Lastenfahrräder sind innerorts das Transportmittel der Zukunft. Sie reduzieren den 

Stau, an dem sie auf sicheren Radwegen zügig vorbeifahren. Da sie auf ausreichend 

breiten Gehwegen parken können, erreichen sie die Verwaltungsobjekte vielfach 

unkomplizierter als PKW oder Transporter, die oft gezwungen sind, regelwidrig auf 

Geh- oder Radwegen zu parken. Sie haben die Berechtigung auch 

verkehrsberuhigte Zonen zu befahren. Tests haben ergeben, dass die Fahrzeiten 

nicht deutlich abweichen, in stark belasteten Verkehrszeiten sogar unter denen 

eines PKW liegen. 

 

 

Berichterstatter/-in: Stadtverordnete Eva Koch 
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